



Stadt Langenthal

Mitteilung des Gemeinderates

Unterstützung Buchpublikation über Gottfried Bangerter, Berner Industriepionier aus Langenthal

Der Gemeinderat beschloss, die Buchpublikation über Gottfried Bangerter mit einem Beitrag von Fr. 1'000.00 zu unterstützen.

Auf Antrag der Kulturkommission bewilligte der Gemeinderat einen Druckkostenbeitrag von Fr. 1'000.00 an die Buchpublikation über Gottfried Bangerter, einem Berner Industriepionier aus Langenthal. Gottfried Bangerter (1847–1923) war ein bedeutender Tuchfabrikant, Gründer von diversen Berner Firmen, wie z. B. der heutigen Carbagas AG, des Hallwag Verlags, der Galactina und ein Förderer des Elektrizitätswerks Wynau. Der Gemeinderat freut sich, die Publikation mit einem Beitrag von Fr. 1'000.00 zu unterstützen.

Für weitere Auskünfte steht Ihnen Herr Daniel Ott, Vorsteher Amt für Bildung, Kultur und Sport (062 916 22 44), gerne zur Verfügung.

Langenthal, 11. Dezember 2018

Der Gemeinderat